



VISITE NOCTURNE !!!

Ce mardi 24 avril 2018, à 3H00 du matin, le service de nuit blanche de la MA NANTERRE (déjà ponctué de ses désagréments habituels), a connu un événement rare.

Un individu a décidé de franchir la clôture extérieure, et s'est retrouvé sur le domaine pénitentiaire (patio).

La vigilance du collègue en poste au mirador a permis de détecter immédiatement cette intrusion.

Avec un grand professionnalisme, il a effectué les sommations verbales d'usage et a donné l'alerte.

C'est près d'une trentaine de policiers en arme qui sont alors intervenus pour appréhender l'individu.

Si l'on doit s'en tenir à la version « officielle », cette personne était sous l'empire d'un état alcoolique. Il n'empêche qu'elle a quand même réussi à franchir une clôture d'une dizaine de mètres de hauteur sans faillir.

Cela remet sérieusement en question, la sécurisation des abords de cet établissement et des moyens dont nous disposons pour assurer cette sécurité.

Aujourd'hui, nous jouissons de la proximité d'un parc en bord de Seine et d'une friche industrielle qui deviendra bientôt une succursale du quartier de la Défense.

Cet événement n'est pas le premier du genre à la MA NANTERRE, l'intégration de l'établissement dans un paysage plus urbain, pourrait entraîner une réitération de ce genre de fait si nous nous penchons pas plus sérieusement sur ce sujet !

Le **Bureau Local FORCE OUVRIÈRE** demande à ce que l'agent en poste au mirador soit félicité pour son professionnalisme.

Le **Bureau Local FORCE OUVRIÈRE** demande également à ce qu'une gratification soit attribuée à l'intégralité de l'équipe de nuit qui a su gérer cette crise avec rigueur.